

Freitag, 19. Februar 2021, Münchner Merkur - Nord / Lokalteil

IN KÜRZE

UNTERSCHLEISSHEIM

Sprechstunde der Grünen

Der Unterschleißheimer Ortsverband der Grünen bietet heute von 17 bis 18 Uhr eine Online-Sprechstunde an. Stadträtin und Sozialreferentin Lissy Meyer und Zweiter Bürgermeister Tino Schlagintweit laden die Bürgerinnen und Bürger ein, Wünsche, Anregungen und Kritik zu äußern. Wer Interesse hat, kann sich per Mail an fraktion@gruene-ush.de melden und erhält einen Link für die Sprechstunde. Wer möchte, kann schon seine Frage mitteilen, damit die Stadträte sich vorbereiten können. mm

Musikalische Finnland-Hommage

Das Forum Unterschleißheim präsentiert am Sonntag, 21. Februar, um 20 Uhr Tuija Komi im Quartett mit „Meet Me Under The Polar Lights“. Die Sängerin und Songwriterin Tuija Komi kombiniert Klassiker des Pops mit Jazz und finnischer Filmmusik. Mit der Hommage an ihre finnischen Wurzeln lädt sie ihre Zuhörer auf eine unglaublich facettenreiche Reise nach Finnland ein. Der Stream wird über die Homepage des Forum Unterschleißheim übertragen. mm

GRASBRUNN

Gemeinde animiert zum CO2-Fasten

Als Alternative zu klassischem Verzicht bietet sich dieses Jahr in der Fastenzeit die CO2-Challenge an. Dazu animiert die Gemeinde Grasbrunn ihre Bürger. Das Projekt des Initiativkreises der Klimaschutzmanager in der Metropolregion Nürnberg wurde bereits 2020 erfolgreich durchgeführt und dafür vom Bundesumweltministerium und dem Deutsche Institut für Urbanistik ausgezeichnet. Mitmachen und informieren kann man sich unter <https://co2challenge.net/>. In der Fastenzeit wird jeden Tag im Menüpunkt „CO2-Challenge“ eine Herausforderung zum CO2-Fasten verkündet.

Fahrradfahren, klimafreundliche Ernährung oder plastikfreies Einkaufen – es gibt jeden Tag etwas Neues und für jeden ist etwas dabei, auch täglich Posts auf Instagram, Twitter oder Facebook. mm